

Seremi de Gobierno destacó proyecto para aumentar cobertura de subsidio eléctrico

El ministro Pardow anunció el lunes 01 de julio que el Gobierno presentará un proyecto de ley que triplicará el subsidio eléctrico y reducirá el costo de la energía en los próximos años.

Al respecto la seremi de Gobierno de Atacama, Sofía Vargas Roberts señaló: “El Presidente instruyó encontrar nuevas soluciones, por eso el Gobierno propondrá al Congreso triplicar el subsidio eléctrico para llegar a 10 millones de personas. El llamado es a responder a lo que la gente necesita. Así avanza Chile”.

La autoridad regional agregó que: “Nos estamos haciendo cargo de cinco años de congelamiento de las tarifas, buscando afectar lo menos posible a los hogares que más lo necesitan. Iremos por más: para apoyar a más familias presentaremos un nuevo proyecto al Congreso para triplicar el subsidio eléctrico a 4 millones 700 mil hogares, beneficiando a cerca de 10 millones de personas”.

Según expusieron desde el Gobierno se buscó actuar de forma fiscalmente responsable, por ello el proyecto tendrá fuentes de financiamiento propias que no afecten el equilibrio de las arcas públicas.



A su vez, el Gobierno busca apoyar especialmente a las personas electrodependientes. Además, el proyecto busca reducir en 7% de manera permanente el precio del componente de energía para que así los precios no sigan subiendo en el futuro. Para ello se permitirá que los clientes regulados puedan comprar

energía a los pequeños medios de generación distribuida.